
     Ata da 45ª reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde a realizar-se nas 

dependências da Secretaria Municipal de Saúde ás 14:00h do dia 26 de maio de dois 

mil e quatorze (2014), tendo como pauta aprovação do Plano Municipal de 

investimento de Vigilância em Saúde (PFVS). O Presidente do Conselho Hélio Valério 

iniciou a reunião dando as boas vindas e em seguida passou a palavra para a 

Coordenadora de Epidemiologia Luzia Nunes e Ludimila de Matos Coordenadora da 

Vigilância em Saúde. A Coordenadora de epidemiologia iniciou sua apresentação 

falando da importância da participação dos conselheiros nas reuniões mensais. 

Entregou em mãos a cada conselheiro presente um calendário de programação das 

reuniões para o ano de 2014 com horários já estabelecidos, onde todos concordaram. 

Sendo assim passou-se para a pauta do Projeto de Fortalecimento de Vigilância em 

Saúde. Tendo este o objetivo de fortalecer as vigilâncias desenvolvidas dentro do 

município de acordo com a adesão ao elenco I do projeto. Citou-se também cada 

vigilância e seus indicadores pactuados, tendo o município que realizar e encaminhar 

mensalmente as atividades realizadas para as áreas temáticas da SRS/GV. As atividades 

serão monitoradas pelas referências estaduais em visita ao município 

quadrimestralmente verificando o cumprimento de meta de cada indicador. 

Apresentado a todos, os critérios de distribuição do recurso financeiro e validação no 

sistema Geicom. Sendo assim, dando continuidade, prosseguiu com o Plano Municipal 

de Investimento em Vigilância em Saúde para aprovação. O objetivo do plano é 

programar o recurso e aplicá-lo devidamente onde há deficiência colaborando para 

melhorias no serviço da vigilância, contribuindo para um serviço de qualidade a ser 

oferecido a população. Foi então, apresentado o problema, as estratégias, diretrizes, 

ação, detalhes da ação e o recurso a ser utilizado para cada problema no período de 12 

meses, sendo que, o total a ser utilizado programado é 55.760,00 (cinqüenta e cinco 

mil e setecentos e sessenta reais). Após avaliar, discutir, analisar, todos aprovaram o 

plano por unanimidade de acordo com a adesão ao elenco I do Projeto de 

Fortalecimento de Vigilância em Saúde, nos termos definidos pela Deliberação 

CIB/SUS-MG nº 1.763 de 19 de Março de 2014, assumindo as responsabilidades 

expressas nos compromissos das metas definidas pelo Projeto, visando descentralizar 

e qualificar as ações de Vigilância em Saúde. Definiu-se também, que a próxima pauta 

será escovação dental supervisionada apresentada pela odontóloga do PSF e as 

atribuições do ACS que será apresentada pela Betânia enfermeira do PSF e membro do 

Conselho Municipal de Saúde. Nada mais, havendo a tratar, lavro a presente ata que 

após lida, será assinada por mim e pelos demais conselheiros presentes. 



 


